

# POINT PROJET

Centre social OAZ

« Trauma & Développement »

Décembre 2023

*Chers amis,*

A travers ce petit mot, nous tenons à vous remercier pour le soutien apporté pour le lancement de la salle d'activités pour le développement des enfants du centre Oasis.

Grace à votre soutien, nous avons pu compléter l'aménagement de cette salle ainsi que l'achat de matériel facilitant l'interaction par le jeu avec les enfants.

Aujourd'hui, cette salle est une des salles préférées des enfants et même des parents. Et puis, cela nous permettra à l'avenir de pouvoir proposer des activités de développement individuel ou en groupe.

Notre psychologue et notre opératrice sociale ont également pu offrir du soin à plusieurs enfants en situation particulièrement difficile au cours de ces derniers mois.

Et enfin, pour une utilisation optimale de cette salle, nous avons pu développer un guide pour notre personnel.

Alors avec toute notre reconnaissance,

*Ensemble. Avec le Roi. Pour le royaume !*

*Ruth & Sylvain*

